

Nach dem Studium der Humanmedizin an der Universität Regensburg und an der Technischen Universität München (TUM) legte er 1980 das Staatsexamen ab und erhielt die Approbation. 1981 wurde er an der TUM promoviert. Er arbeitete als Assistenzarzt in verschiedenen Abteilungen am Kreiskrankenhaus Günzburg, am Zentralklinikum Augsburg und in einer Arztpraxis in Augsburg. 1985 erhielt er die Anerkennung als Facharzt für Allgemeinmedizin und erwarb die Zusatzbezeichnung Naturheilverfahren. 1986 ließ er sich in einer eigenen Praxis in Erding nieder.

Seit 2001, also schon 18 Jahre lang, ist Gerhardinger 1. Vorsitzender des Ärztlichen Kreisverbandes (ÄKV) Erding. Unter anderem hat er 2005 die erste Internetpräsenz des ÄKV Erding erstellt.

Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag.

Die Redaktion

## Wahlen beim Ärztlichen Kreisverband Neumarkt

Beim Ärztlichen Kreisverband Neumarkt wurde der Vorstand gewählt:

1. Vorsitzender:

Dr. Michael Janka, Facharzt für Neurochirurgie, Neumarkt/Oberpfalz

2. Vorsitzender:

Markus Hemmel, Facharzt für Innere Medizin, Neumarkt/Oberpfalz

Professor Dr. Peter Zwanzger, Ärztlicher Direktor des kbo-Inn-Salzach-Klinikums wurde zum Vorsitzenden der Ärztlichen Direktoren der bayerischen Fachkrankenhäuser für Psychiatrie und Psychotherapie ernannt.

Dr. Ferdinand Knieling, Arzt, Forchheim, erhielt für seine Arbeiten zu neuen diagnostischen Methoden in der Pädiatrie den Adalbert-Czerny-Preis der Deutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendmedizin.

## Preise/Ausschreibungen

### Boxberger-Preis Bad Kissingen 2020

Die Boxberger-Stiftung Bad Kissingen schreibt auch für das Jahr 2020 den Boxberger-Preis Bad Kissingen (Dotations: 10.000 Euro) aus.

Der Preis wird für wissenschaftliche Arbeiten auf folgenden Gebieten vergeben: Forschung in Bezug

auf ambulante und stationäre Formen der Kur und medizinischen Rehabilitation am Kurort, Forschung in Bezug auf die ortsgebundenen Kurmittel Bad Kissingens (Heilquellen) sowie Forschung in Bezug auf die ortstypischen Kurmittel (zum Beispiel Moor), die in Bad Kissingen im Rahmen von Kur- und Heilverfahren verabreicht werden. – *Einsendeschluss: 7. Januar 2020.*

Bewerbungen an: Boxberger-Stiftung Bad Kissingen, Rathaus, Rathausplatz 1, 97688 Bad Kissingen. Weitere Informationen im Internet unter [www.badkissingen.de/boxberger](http://www.badkissingen.de/boxberger)

### Lohfert-Preis 2020

Messbare Innovationen zur Verbesserung der Patientensicherheit – so lautet das Ausschrei-

bungsthema für den Lohfert-Preis 2020. Der Lohfert-Preis prämiert erneut praxiserprobte und nachhaltige Konzepte, die den stationären Patienten im Krankenhaus, seine Bedürfnisse und Interessen in den Mittelpunkt rücken. Gesucht werden Konzepte und Projekte, die bereits in der Medizin implementiert sind. Das Konzept soll grundlegend neue Ansätze und patientenorientierte, qualitätsverbessernde Impulse beinhalten (Dotation: 20.000 Euro).

Bewerbungen werden ausschließlich über das Online-Bewerbungsformular unter [www.christophlohfert-stiftung.de](http://www.christophlohfert-stiftung.de) angenommen. Informationen und Bewerbungsunterlagen finden sich ebenfalls dort – *Einsendeschluss: 29. Februar 2020.*

## Cartoon

